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[本日の例会] 会長の日
[次回予定] 8/11（火）休会（定款第７条第１節(d)）
　　　　    8/18（火）地区補助金事業報告

須永会長挨拶須永会長挨拶 幹事報告　髙橋幹事幹事報告　髙橋幹事

ニコニコＢＯＸ報告
吉村ニコニコＢＯＸ委員長

ニコニコＢＯＸ報告
吉村ニコニコＢＯＸ委員長

ロータリー財団寄付報告
井田財団事業委員長
ロータリー財団寄付報告
井田財団事業委員長

新会員卓話　高田幸紀君新会員卓話　高田幸紀君

米山記念奨学会寄付報告
飯嶋米山事業委員長
米山記念奨学会寄付報告
飯嶋米山事業委員長

■新会員卓話　高田幸紀会員

・・・例会報告／７月２８日（火）・・・

■米山記念奨学会寄付
栁澤　佳雄　君
水上　勝之　君
乾　　宏行　君
浜辺　宣昭　君
多胡　友弘　君

■ロータリー財団寄付
栁澤　佳雄　君
竹内　朋克　君
水上　勝之　君
浜辺　宣昭　君

■ニコニコＢＯＸ(７月28日)

高田会員、今日はよろしくお願いします須永　利治 君

高田さんの卓話が楽しみです吉村　修二 君

高田さん、宜しくお願いします関口　朋克 君

最後の運転免許証、ゴールドになりました栁澤　佳雄 君

そろそろ梅雨明けて！乾　　宏行 君

高田君、卓話ありがとうございます加藤　勝二 君

31.44％

本日の合計金額 409.34ドル
累　計　金　額 1603.68ドル
年　度　目　標 5100.00ドル

27.43％

39.34ドル
年次寄付 ポリオ寄付

279.75ドル
1020.00ドル

35.97％

36,000円
159,000円
442,000円

ロータリー財団
米山記念奨学会

達成率（34名）

会員増強・新クラブ結成
推進月間

　皆さんこんばんは。高田幸紀でございます。皆さんの前でお話しするのは新入会のご挨拶以来です。
　先ほどタカダユキノリとご挨拶いたしましたが、実はタカタなんです。高田の高も「髙」と書きます。私も最近知ったの
ですが(笑)
　桐生で生まれ、３歳のころ高崎に移り住んでまいりました。それ以来、幼・小・中・高・大学とずっと高崎におりました。
　高校の時は水泳部と兼務してインターアクト部に所属しておりました。なぜかというとインターアクト部で旅行に連れ
て行ってくれる(笑)と聞いたからです。

会長 / 須永　利治　　幹事 / 髙橋　勲　　クラブ会報委員長 / 石橋　克美

2020～2021年度　国際ロータリー会長
ホルガー・クナーク

国際ロータリー第2840地区
週　  報

2020～2021年度クラブテーマ

2020～2021年度　国際ロータリーのテーマ
「ロータリーは機会の扉を開く」



例会場・事務所／ホテルグランビュー高崎　高崎市柳川町70
                TEL 027-310-7722  FAX 027-310-7733
                E-mail : takasaki-cent@rid2840.jp
例 会 / 毎週火曜日　18時30分

林 ロータリー情報委員長林 ロータリー情報委員長 関口 会員増強委員長関口 会員増強委員長 水上 会員選考委員長水上 会員選考委員長 竹内 職業分類委員長竹内 職業分類委員長

森本 国際奉仕委員長森本 国際奉仕委員長 金井 青少年奉仕委員長金井 青少年奉仕委員長 井田 財団事業委員長井田 財団事業委員長

■出席報告
　(７月28日)

72.73％

会 員 総 数 34名
出席計算会員数 33名
当 日 出 席 者 24名
会 場 出 席 率

■食事状況 (７月28日) 食 事 数 25食
無連絡欠席者 1名
食 事 余 り 1食

※食事のムダをなくすために、
　出欠・食事有無の連絡に
　ご協力お願い致します（SAA）

　大学は高崎経済大学に進学したのですが、そこで初めて親孝行ができたかなと思いました。何故なら高崎市民は授
業料が半額だったのです。
　卒業後は東京のイベント会社に就職しまして、色々なコンサートやら催し物のスタッフとして働いておりました。
　３０歳の時高崎に帰ってきて、家業の八幡総合設備に入社しました。いわゆる水道屋でございます。入社して今年で
２４年になります。会員の新井さんにはいつも材料の方でお世話になっております。
　仕事は大変地味な裏方的仕事なんですが、高崎の水道業界の若手経営者でつくる水青会という団体で高崎祭りに
参加させていただいた折、当時副実施本部長をされていた大嶋前会長には色々な面で大変お世話になりました。
　子供のPTAで役員になったのですが、何も解らぬまま学校に伺いましたところ、当時PTA会長でありました高木さん
の強烈なリーダーシップに引っ張られ、その後ロータリーにも入会したところでございます。
　話は変わりますが、私には２人妹がおるのですが、一人は赤羽もう一人がワシントンDCにおります。旦那の名前がロ
バートと申しまして、身長１８５で私より年長という青い目の義弟がおります。
　趣味は一人旅、それも鉄道を使った旅行をいたします。地方の観光列車に乗ったり、伊勢神宮に高崎から言ったり、
出雲からサンライズという寝台列車で高崎に帰ってきたりと乗車中の一人酒を楽しんでおります。
　入会して１年５か月初めて新入会員卓話をさせていただきました。ありがとうございました。

■委員長就任挨拶


